【英語deスポーツクラブ】2016年度 Family Fun Day 開催報告

2017.08.01

英語deスポーツクラブ幼児クラスでは、「Family Fun Day」としまして、保護者の方を交えながら季節にちなんだイベントを開催しています。

第1弾~ミニ運動会~



▲ 年長クラス

保育園や幼稚園ではこの時期に運動会を実施しているところも多く、我々のクラブでもミニ運動会と題し、 10月1日にチーム対抗のアクティビティをいくつか実施しました。

見学だけではなく、普段自分の行っている事をお父さん、お母さんと一緒にする事で子どもたちのモチベーションが上がることや自信に繋がることを感じさせられた日となりました。

参加した保護者の方からは「他の保護者の方とも交流をもてる場となり良かった」とコメントをいただきました。



▲ 歌に合わせてお父さん、お母さんと「Hello!How are you?」のあいさつ



▲ チーム対抗親子でボール運びリレー





▲ チーム対抗親子で玉入れ

▲ 年中クラス

第2弾~Halloween Day~



Family Fun Day第2弾として、10月15日に「Halloween Day」を開催しました。

天候にも恵まれ、晴れ空の下ハロウィンのキャラクターを身体で表現し対戦するじゃんけんゲームやハロウィンにちなんだアクティビティを実施しました。



▲ 魔女に仮装したジャッキーコーチ



▲ アシスタント学生とお揃いの仮装



▲ スケルトンを完成させるアクティビティ



▲ 保護者も一緒にハロウィンじゃんけん



▲ チームで作戦会議中(ハロウィンじゃんけん)



▲ 魔女の爪に驚く子どもたち



▲ みんなで「Trick or treat!」



▲ 年中クラス

第3弾~Christmas Day~





Family Fun Day第3弾として、クリスマスイブの12月24日に「Christmas Day」を開催しました。

仮装のお題は「赤を身に着けてくる」だったのですが、サンタのコスチュームに身にまとった子どもたちが 多くとても賑やかな雰囲気でクリスマスを迎えました。

クリスマスのキャラクターやオーナメントの紹介を英語でした後に、子どもたちみんなでツリーにデコレーションをしました。

アクティビティの中では、クリスマスソングを歌ってウォーミングアップをしたり、サイコロゲームやトナカイの鈴を持っている人を当てるゲーム、プレゼント交換などをして最後にジャッキーサンタから子どもたちにクリスマスのプレゼントが贈られました。



▲ ツリーのデコレーション



▲ クリスマスソングに合わせてウォーミングアップ



▲ サイコロ振ってサンタを出そう!



▲ 新聞紙を使ったクリスマスダンス



▲ Where is santa's cap?



▲ ジャッキーサンタからプレゼントをもらう子どもたち

第4弾~Final Day~

Family Fun Day第4弾の最終回では、レッスンの締めくくりとしてボールを使ったアクティビティをいくつか実施いたしました。

また、これまでの1年間レッスンを頑張ってきた子どもたちに、ジャッキーコーチから賞状とトロフィーの 授与を一人一人に行い、2016年度のレッスンを終えました。













▲ 保護者と一緒にアクティビティをしている様子

▲ ジャッキーコーチから賞状とトロフィーの授与

年間36回のレッスンも気が付けばあっという間に終わりを迎え、子どもたちの成長の変化にいつも驚かされた1年となりました。